
com uma Peregri-
nação. O evento vai 
acontecer no domin-
go (10), no Santuá-
rio da Piedade, em 
Barbacena.

Todos os reser-
vistas licenciados nos 
últimos cinco anos 
devem se apresentar 
para o Exercício de 
Apresentação da Re-
serva (EXAR). A con-
vocação é para atua-
lizar as informações 
cadastrais dos jovens 
que prestaram serviço 
militar e é feita anual-
mente.

A juventude da 
Arquidiocese de 
Mariana vai come-
morar o primeiro 
ano da beatificação 
de Isabel Cristina 
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No último do-
mingo, dia 03, um 
referendo na Ve-
nezuela aprovou a 
transformação do 
território de Esse-
quibo em um esta-
do venezuelano. A 
região pertence ofi-
cialmente à Guiana 
desde 1899, mas é 
reivindicada pela 
nação vizinha há 
mais de um século.

A Guiana, um 
pequeno país que 
faz fronteira com 
o Brasil na região 
norte, possui cerca 
de 800 mil habitan-
tes, foi colonizada 
pelos holandeses e, 
depois, por ingleses, 
e possui diversas 
riquezas minerais, 
como ouro, diaman-
tes e uma enorme 
reserva de petróleo, 
recém descoberta. 
Hoje, a Guiana é o 
país que mais cresce 
economicamente no 
mundo.

A história des-
te conflito remonta 
ao período colonial 
espanhol, quando a 
região pertencia à 
Capitania da Vene-
zuela. Ao longo do 
século XIX, o do-
mínio sobre a região 
foi disputado entre 
venezuelanos e in-
gleses. Em 1899, foi 
estabelecido um tri-

OPINIÃO

Artigo.

Editorial.

A soberania 
nacional é um dos 
pilares fundamen-
tais que sustentam 
a estabilidade e a 
ordem global. É a 
base sobre a qual as 
nações constroem 
suas identidades, 
estabelecem suas 
fronteiras e garan-
tem a autonomia 
para moldar seus 
destinos. Recente-
mente, no entanto, 
o cenário interna-
cional foi sacudido 
por notícias preo-
cupantes que têm o 
potencial de desa-
fi ar esses princípios 
inabaláveis.

A tentativa da 
Venezuela de ane-
xar o território de 
Equissibo levanta 
sérias preocupações 
sobre o respeito às 
fronteiras soberanas 
e o princípio da au-
todeterminação dos 
povos. A comuni-
dade internacional, 
sempre vigilante 
na preservação da 
ordem global, deve 
abordar essa ques-
tão com seriedade 
e agir de maneira 
decisiva para prote-
ger os alicerces da 
soberania nacional.

O caso de 
Equissibo não é ape-

nas uma disputa terri-
torial; é uma questão 
que toca a essência da 
autonomia das nações. 
As fronteiras são linhas 
que defi nem a extensão 
do território de um 
país e representam um 
acordo tácito entre as 
nações para respeitar 
a integridade do outro. 
Qualquer tentativa de 
violar essa premissa 
básica desencadeia um 
precedente perigoso 
que pode abalar a esta-
bilidade global.

Ao abordar a ane-
xação, é imperativo 
considerar as implica-
ções políticas, econô-
micas e humanitárias. 
A estabilidade regional 
está intrinsecamente 
ligada à capacidade de 
os países coexistirem 
pacifi camente, respei-
tando os limites geo-
gráfi cos estabelecidos. 
A ação unilateral da 
Venezuela não apenas 
desafi a as normas in-
ternacionais, mas tam-
bém alimenta tensões 
que podem ter ramifi -
cações duradouras.

A resposta da co-
munidade internacio-
nal a essa crise deve ser 
baseada em princípios 
de justiça e equidade. 
Os organismos inter-
nacionais, como as 
Nações Unidas, devem 

Soberania nacional em questão: A 
tentativa venezuelana de anexar Equissibo

Venezuela e 
Guiana e 
mais um confl ito
diplomático

bunal arbitral para 
mediar o conflito. A 
decisão deu à Grã-
-Bretanha o controle 
sobre o território, 
mas a questão con-
tinua contestada 
pelo país vizinho até 
hoje.

Depois da Guer-
ra na Ucrânia e o 
conflito entre Is-
rael e Hamas, essa 
disputa ameaça se 
transformar em ou-
tro conflito mais in-
tenso, inclusive com 
risco de ação arma-
da. É mais um desa-
fio que se apresenta 
para a diplomacia 
mundial.

A quantidade de 
guerras e tensões 
mostram uma fragi-
lidade das relações 
diplomáticas e da 
própria ONU, en-
tidade criada após 
o fim da 2ª Guerra 
Mundial para man-
ter a paz entre os pa-
íses. Os organismos 
internacionais têm 
dificuldade de dar 
as respostas que de-
veriam.

A intolerância 
religiosa, a xenofo-
bia, o discurso de 
ódio e os interesses 
geopolíticos têm to-
mado o lugar do di-
álogo, das negocia-
ções e da busca por 
soluções pacíficas. 

As dificuldades de 
enfrentar as mudan-
ças climáticas, as 
várias crises econô-
micas que se suce-
dem, as dificulda-
des com a pandemia 
mostram essa face 
míope e fragmenta-
da das relações in-
ternacionais. 

Este conflito na 
América do Sul é 
mais um que pres-
siona a diplomacia 
global. Cada vez 
mais, ela enfrenta 
desafios significati-
vos, agravado pela 
polarização política 
e agendas ocultas. A 
velocidade e a esca-
la das comunicações 
modernas, embora 
possam facilitar o 
diálogo, também 
ampliam as diver-
gências e tornam a 
obtenção de consen-
so mais difícil. 

O continente sul-
-americano há muito 
tempo não vive um 
conflito abertamen-
te armado. Se esta 
disputa evoluir para 
uma invasão militar, 
invariavelmente, o 
Brasil seria arrasta-
do para esta guerra, 
pois somos o único 
país que faz fron-
teira com Venezuela 
e Guiana. Estamos 
preparados para este 
cenário?

mais um confl ito

Zezinho Andrada
Economista, advogado, professor universitário 
e vereador da Câmara Municipal de Barbacena

desempenhar um papel 
ativo na mediação do 
confl ito, buscando so-
luções que respeitem a 
soberania de ambas as 
partes envolvidas. O 
diálogo e a negociação 
devem ser priorizados 
para evitar uma esca-
lada que poderia ter 
consequências devas-
tadoras.

Além disso, é 
crucial que os líderes 
mundiais reafi rmem 
seu compromisso com 
a preservação da so-
berania nacional e a 
resolução pacífi ca de 
disputas territoriais. A 
diplomacia deve preva-
lecer sobre a força, e as 
nações devem buscar 
entendimentos que res-
peitem os direitos fun-
damentais de todos os 
povos envolvidos.

Em última análise, 
a questão de Equissibo 
não é apenas um desa-
fi o para a Venezuela e 
a região em questão, 
mas é um teste para a 
coesão e a efi cácia da 
comunidade interna-
cional como um todo. 
O respeito à soberania 
nacional é a cola que 
une as nações em um 
mundo interconectado, 
e a sua preservação é 
essencial para garantir 
um futuro de paz e es-
tabilidade.
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POLÍTICA

Audiência na Comissão de Defesa do 
Consumidor aborda o descumprimento de prazos 
de conexão de “Mini e Micro Geração Distribuída”

Projeto de Lei que regulamenta uso 
de veículos de apoio por grupo de 
ciclistas em Minas Gerais é aprovado 
pelo CCJ

No dia 06 de 
dezembro, a Comis-
são de Defesa do 
Consumidor (CDC) 
realizou uma audi-
ência para discutir o 
“Descumprimento 
de prazos de conexão 
de Mini e Micro Ge-
ração Distribuída”. O 
Presidente da Frente 
Parlamentar Mista 
da Energia Limpa 
(FREPEL), deputa-
do federal Lafayette 
de Andrada, partici-
pou ativamente do 
debate.

Durante a au-
diência, o deputado 

A Comissão 
de Constituição e 
Justiça (CCJ) da 
Assembleia Le-
gislativa de Minas 
Gerais (ALMG) 
aprovou o Projeto 
de Lei 1.319/2023, 
de autoria do de-
putado estadual 
Doorgal Andra-
da. O projeto tem 
como objetivo 
regulamentar a 
utilização de veí-
culos de apoio por 
grupos de ciclistas 
que desejarem tra-
fegar, por lazer ou 
esporte, nas vias e 
rodovias do esta-
do.

A proposta 
destaca a impor-
tância da escolta 
de carros e motos 
de apoio para pro-
porcionar maior 
segurança tanto 
aos ciclistas, que 
poderão pedalar 
de maneira mais 
protegida, quanto 
aos demais condu-

Audiência. Presidente da FREPEL, deputado Lafayette de Andrada, questiona ANEEL e distribuidoras sobre problemas na distribuição de 
energia

Lafayette de Andrada 
dirigiu questionamentos 
à Agência Nacional de 
Energia Elétrica (ANE-
EL) e às distribuidoras 
de energia, buscando 
esclarecimentos sobre as 
justifi cativas técnicas e 
científi cas que ainda não 
foram apresentadas para 
comprovar a existência 
de distúrbios, que, até o 
momento, têm impedi-
do a realização de novos 
pedidos de conexão nas 
redes de transmissão.

Para o deputado 
Celso Russumanno, que 
participou da audiência 
com Lafayette, as con-

cessionárias de distri-
buição têm atuado para 
prejudicar os usuários. 
“As distribuidoras, ao 
mesmo tempo que criam 
diversos embaraços aos 
consumidores que de-
sejam gerar sua própria 
energia, constituem sub-
sidiárias para explorar a 
micro e a minigeração 
distribuída, aproveitan-
do-se indevidamente de 
sua posição assimetrica-
mente vantajosa em rela-
ção aos consumidores”, 
reclama o deputado.

Ao término da audi-
ência, Lafayette de An-
drada, em conjunto com 

tores, que serão aler-
tados da presença das 
bicicletas na via.

O deputado Door-
gal Andrada ressalta 
que, atualmente, di-
versos estados, como 
o Rio de Janeiro, já 
contam com legisla-
ção específi ca sobre o 
tema. Em Minas Ge-
rais, grupos de ciclis-
tas utilizam veículos 
de apoio, como mo-
tos, mas enfrentam a 
possibilidade de mul-
tas devido à falta de 
regulamentação.

O parlamentar 
usou suas redes so-
ciais para expressar 
seu agradecimento ao 
presidente da CCJ, 
deputado Arnaldo Sil-
va. “Agradeço ao pre-
sidente da CCJ, depu-
tado Arnaldo Silva, 
pelo apoio ao projeto 
e pela conquista dessa 
importante iniciativa. 
Esperamos que, em 
breve, ela seja apro-
vada pelo Plenário”, 
concluiu Doorgal. A 

Desempenho do governo 
Lula é considerado ruim 
em combate à corrupção e 
segurança diz pesquisa

As piores avalia-
ções de desempenho 
do governo são em 
relação ao comba-
te à corrupção e à 
segurança públi-
ca, com 41% cada. 
Para Andrei Roman, 
CEO da Atlas Intel, 
Rio de Janeiro e Es-
tados do Nordeste 
desafi am políticas 
de segurança com 
episódios frequentes 
de violência. “Esse 
fenômeno no Nor-
deste atua para afe-
tar a popularidade de 
alguns governadores 
alinhados ao gover-
no Lula”, disse.

O governo é 
avaliado positiva-
mente na área de re-
lações internacionais 
(47%). O período 
da pesquisa coinci-
de com a operação 
feita pelo Itamaraty 
de resgate de brasi-
leiros que estão em 
regiões de confl ito 
entre Israel e o gru-
po terrorista Hamas. 

Na sequência, apare-
ce direitos humanos e 
igualdade racial, com 
44%.

Quando ques-
tionados sobre a 
comparação de de-
sempenho entre os 
governos de Lula e 
do ex-presidente Jair 
Bolsonaro (PL), os 
entrevistados consi-
deram que a gestão 
atual é pior do que a 
anterior em responsa-
bilidade fi scal e con-
trole de gastos (51%) 
e segurança pública 
(48%). Segundo Ro-
man, a falta de um 
cronograma de entre-
gas acelerado é um 
ponto negativo para 
o governo. “Nos dois 
primeiros mandatos, 
Lula tinha acostuma-
do os eleitores com 
agenda ambiciosa 
de entregas”, afi r-
mou Roman. “Nes-
te primeiro ano de 
mandato, as entregas 
celebradas foram ao 
Legislativo.”.

Autor do projeto, deputado Doorgal Andrada, espera que em breve 
projeto seja aprovado em Plenário

Doorgal Andrada, autor do projeto, agradece o 
apoio do presidente da CCJ, deputado Arnaldo 
Silva

expectativa é de que a 
regulamentação traga 
benefícios não apenas 
para os ciclistas, mas 

para toda a comu-
nidade envolvida 
no trânsito de Mi-
nas Gerais.

Celso, levantou a pos-
sibilidade de criar uma 
Comissão Parlamentar 
de Inquérito (CPI). Essa 
CPI teria como objeti-
vo investigar detalha-
damente não apenas 
a questão do descum-
primento de prazos de 
conexão, mas também 
outros temas que têm se 
prolongado sem solução 
e sem explicações satis-
fatórias para a sociedade.

“Essa iniciativa visa 
garantir transparência 
e buscar respostas para 
questões cruciais re-
lacionadas ao setor de 
energia, promovendo 

a responsabilidade e a 
prestação de contas das 
instituições envolvi-
das. A proposta da CPI 
representa um esforço 

conjunto para assegurar 
a efi ciência e a integrida-
de do sistema energético 
do país”, endossou La-
fayette.
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100 Melhores do Ano

Barbacena sediou um dos eventos mais aguardados do ano, a premiação “100 Melhores do Ano”. 
Este evento extraordinário teve como objetivo destacar e honrar os profi ssionais notáveis de di-
versas áreas, além de prestar homenagem a benfeitores, empresários, professores e outros agen-
tes de mudança que moldam positivamente nossa comunidade. A cerimônia de gala aconteceu 
no dia 30 de novembro de 2023, e o local escolhido para a ocasião foi o prestigioso Automóvel 
Clube de Barbacena. O evento contou com  o receptivo  DJ Wanderson Ferraz e  Matheus Duque 
no Sax, show com a banda Madu Campos e o buffet Bacco. A realização do evento teve a assina-
tura da produtora LG COMUNICAÇÃO e Flagrantes BQ.







POLÍTICA

Na noite de 29 
de novembro, o ve-
reador Flávio Maluf 
foi agraciado com 
uma prestigiosa ho-
menagem durante a 
cerimônia da premia-
ção “100 Melhores 
do Ano 2023”. O 
evento, que ocorreu 
no requintado Au-
tomóvel Clube em 
Barbacena, reuniu 
personalidades de 
destaque em diversas 
áreas para celebrar os 

Flávio Maluf recebe honraria por seu 
desempenho como agente político no 
evento “100 Melhores do Ano 2023”

feitos marcantes ao longo 
do ano.

Flávio, reconhecido 
por sua atuação dedica-
da e comprometida no 
cenário político local, foi 
homenageado na catego-
ria “Agente Político”. A 
honraria destaca o notá-
vel empenho do vereador 
em prol da comunidade, 
bem como seu papel fun-
damental na promoção 
de iniciativas que visam 
o bem-estar e o desenvol-
vimento da cidade.

Em seu discurso de 
agradecimento, Maluf 
expressou sua gratidão 
pelo reconhecimento e 
reafi rmou seu compro-
misso em continuar traba-
lhando incansavelmente 
em prol dos interesses da 
população de Barbacena. 
“Destaco a importância 
da parceria entre os diver-
sos setores da sociedade 
para enfrentar os desafi os 
e promover um ambiente 
mais justo e próspero”, 
fi nalizou.

Zezinho Andrada apresenta avanços e 
realizações da Cohab Minas em 2023

Nesta semana, 
Zezinho Andrada, 
Chefe do Gabi-
nete de Relações 
Institucionais da 
Companhia de Ha-
bitação do Estado 
de Minas Gerais 
- Cohab Minas, 
apresentou o ba-
lanço anual das 
atividades do ga-
binete em reunião 
de resultados am-
pliada, que contou 
com a participação 
de cerca de 200 
colaboradores da 
instituição na Ci-
dade Administra-
tiva, em Belo Ho-
rizonte.

Andrada desta-
cou o ritmo inten-
so de atividades, 
com mais de 160 
municípios mi-

Melhorias. Em 2023, a Cohab Minas promoveu três signifi cativos mutirões de escrituras em Araxá, Pouso Alegre e também em Barbacena

neiros atendidos pelo 
gabinete ao longo do 
ano de 2023. O órgão 
desempenhou papel 
fundamental na cria-
ção e fortalecimen-
to de parcerias com 
Prefeituras, Câmaras 
Municipais e a As-
sembleia Legislativa, 
visando contribuir 
para o desenvolvi-
mento habitacional 
em toda Minas Ge-
rais.

Em 2023, a Cohab 
Minas promoveu três 
signifi cativos muti-
rões de escrituras em 
Araxá, Pouso Alegre 
e também em Barba-
cena – este último em 
uma parceria pioneira 
com a Câmara Muni-
cipal. Esses eventos 
concentraram esfor-
ços no levantamento 

dos contratos de fi -
nanciamento que já 
possuíam documenta-
ção completa, visan-
do a entrega de suas 
escrituras defi nitivas. 
Centenas de famí-
lias, que buscavam a 
regularização, foram 
benefi ciadas.

Além disso, a 
Cohab Minas promo-
veu sete treinamentos 
por meio do progra-
ma Cohab Mais Per-
to, abrangendo 306 
municípios parceiros. 
Essas cidades agora 
contam com corres-
pondentes da compa-
nhia, capacitados para 
atender às demandas 
dos mutuários de 
seus conjuntos habi-
tacionais, abordando 
temas como obten-
ção de escrituras, ne-

gociação de débitos, 
quitação de fi nancia-
mentos, transferência 
de contratos e orienta-
ção no processo de re-
gularização fundiária 
urbana (Reurb) para 
os cidadãos.

Ao apresentar os 
resultados, Zezinho 

Andrada enfatizou 
que a participação 
ativa dos municípios, 
seus gestores, ser-
vidores e cidadãos 
foi fundamental para 
o sucesso contínuo 
dessas iniciativas. 
“Queremos estar cada 
vez mais próximos 

do cidadão mineiro 
e, com ações foca-
das e abrangentes, a 
Companhia reitera 
seu compromisso em 
atender às demandas 
da população e cons-
truir parcerias sólidas 
para o futuro”, decla-
rou.
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Sexta passada,as equipes da 93,3 FM & Correio AM protagonizaram Confraternização de Fim de Ano. Muitos 
vivas às emissoras irmãs que são alto Ibope e super queridas do imenso público de Barbacena e toda a região. 
Reitero votos de felicidades aos meus colegas comunicadores das 2 rádios. Nos clicks para Eric:

Confraternizações de Fim de Ano: 93,3 FM e Correio AM

Ana, Marcela, Sheila e Viviane

Luiz Lúcio, Flávio e Graziela

Flávio, Odair, Helena, Leila e José Francisco

Equipe 93 e Correio

Julio e VandeirPamela, Larissa, Graziela, Ana, Marcela, Sheila, Viviane e Eduarda

Marcinho e Jackson



O UNIPAC Bar-
bacena realizou no 
dia 07 de dezembro, 
no Campus Reitor 
Bonifácio Andrada, 
no Santa Tereza, a 
entrega de certifi -
cados aos alunos e 
professores dos cur-
sos de Ciências Con-
tábeis e Publicidade 
e Propaganda que 
conquistaram a nota 
máxima no Exame 
Nacional de Desem-
penho dos Estudan-
tes 2022 (ENADE).

O evento foi 
uma oportunidade 
não apenas para a 
formalidade da entre-
ga dos certifi cados, 
mas também para 
celebrar a dedicação, 

esforço e talento, que re-
sultaram no desempenho 
exemplar na prova. Estu-
dantes e docentes foram 
homenageados pela no-
tável contribuição para 
a excelência acadêmica.

O reitor do Unipac, 
Dr. Fabio Borges de An-
drada, expressou sua sa-
tisfação em reconhecer 
o brilhante desempenho 
da comunidade acadê-
mica. “Este evento é um 
refl exo do compromisso 
incessante da institui-
ção com a qualidade do 
ensino e a formação de 
profi ssionais preparados 
para os desafi os do mer-
cado. Parabenizamos 
nossos alunos e profes-
sores por esse feito ex-
traordinário”, destacou o 

diretor.
Sarah Russo, direto-

ra acadêmica, celebrou 
a conquista excepcional. 
“O Unipac Barbacena 
continua se moldando 
como uma referência no 
ensino superior. O triun-
fo de nossos cursos no 
ENADE foi um marco 
inesquecível na trajetória 
de todos egressos e cola-
boradores que, com seu 
esforço e dedicação, ele-
varam o nome do Centro 
Universitário a novos pa-
tamares de excelência”.

Na ocasião, para 
agraciar os homenagea-
dos pelas conquistas no 
Exame, foi promovido 
um coquetel com comes 
e bebes e entrega de pre-
sentes.

EDUCAÇÃO

No dia 02 de 
dezembro de 2023, 
os ligantes da Liga 
Acadêmica de Or-
topedia e Trauma-
tologia (LAOT) 
participaram de 
uma Ação Social 
nas dependências 
do Campolide FC 
(Escola de Futebol 
Local), no período 

Alunos e professores do Unipac Barbacena são 
homenageados pela nota máxima no ENADE

Acadêmicos da FAME atuam no projeto 
“Campolide FC – escola de futebol”

da manhã, realizando 
palestra e orientações 
sobre “Educação e pre-
venção de lesões no 
futebol”. Além disso, 
outras ações foram de-
senvolvidas: aferição de 
pressão arterial, medi-
das de peso – Índice de 
Massa Corporal – IMC, 
atividades esportivas e 
interação com alunos/

Celebração. Evento certifi cou alunos e professores pelo desempenho de excelência

treinadores.
Os voluntários e or-

ganizadores desse Pro-
jeto, além dos parceiros 
colaboradores, contri-
buem para que as crian-
ças (de 8 a 16 anos), 
público alvo dessa ini-
ciativa, tenham melhor 
qualidade de vidar e, as-
sim, vislumbrem opor-
tunidades futuras.
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1 – Os vereadores Odair Ferreira e Glauber Milagres Gava no ato da placa comemora-
tiva entregue para Elza Camilo Ede. 2 Elizabeth Camilo Ede, Ana Lúcia e Maria Tereza 
Lopes. 3 – As irmãs, Edna, Beth e Elza com o vereador Glauber.4 –  Leandro Miranda, Lo-
rena Cardoso, Aline Capilupe e Marcelo Miranda. 5 – Personalidades: José Bonifácio de 
Andrada, Dr. Geraldo Defi lippo, Grácia Araújo,  Ver. Odair Ferreira, Dr. Adahilton Campos 
Belo, Dr. Geraldo Tostes de Faria e Ver. Glauber Milagres

Centenário do doutor Ibrahim 
Camilo Ede 

De autoria do vereador Glauber Milagres Gava, a Câmara Municipal, celebrou na noite 
do dia 01 de dezembro o centenário do doutor Ibrahim Camilo Ede. De origem libanesa,  
ele nasceu em 1923 e formou-se em Medicina na Universidade Federal de Minas Gerais, 
no ano de 1950. Foi casado Edna Farah Ede e foi pai de Edna, Elza e Elizabeth Camilo 
Ede da sociedade barbacenense. Foi um brilhante médico, exercendo a medicina como 
missão. Consta nos registros da Associação Médica, como um dos integrantes da institui-
ção e está imortalizado na galeria de fundadores do Hospital Ibiapaba no ano de 1967. A 
cerimônia foi conduzida pelo Vice-Presidente da Câmara, vereador Odair Ferreira, que fez 
questão de evidenciar o signifi cado da celebração. O vereador Glauber Milagres Gava fa-
lou da satisfação em proporcionar aos familiares e amigos a comemoração de uma data  
tão signifi cativa. O orador ofi cial foi o doutor Geraldo Defi lippo, um dos mais honrados 
e fraterno homem da sociedade barbacenense. Com propriedade e dinâmica, foi pon-
tual e realçou as qualidades pessoais, profi ssional e católica do seu colega Ibrahim Camilo 
Ede. O Hospital Ibiapaba enviou mensagem assinada pelo presidente,doutor Osmara de 
Araújo Bello e se fez representar por Leandro Miranda, Lorena Cardoso e Aline Capilu-
pe  As fi lhas foram homenageadas com fl ores, pelos integrantes da Câmara Municipal, a  
“casa do povo” . 

2
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Fatos e Fotos

Eleição na Acadêmia Barbacenense de Ciências Jurídicas. Acadêmicos Reinaldo Simões, José César Costa, Rafael Oliveira, Ricardo Salim, José Newton, 
Dilma Carneiro, Cacilda Araújo.

A 3ª Subseção, presidida por Aline Ferreira entregou a Carteira da OAB aos doutores Gabriela Batista, Gustavo Dias, Livia Ladeira, Luciana Costa, Mariana 
Albino,  Mariana Cardoso, Reinaldo Silva, Vitória Valdemir e estagiária Amanda Alves, sendo paraninfo Marcos Britto.

Ladeados do presidente da Câmara, Nilton Cezar, membros do Rotary Club, quando a governa-
dora do Club, Norma Martins,  recebeu o título de Cidadã honorária.

Por aqui não necessita ter grandes eventos para o 
trânsito engarrafar. Em BH engarrafou com o Con-
gresso da OAB e no show de Paul MarcCartney, que 
tiveram de iniciar com atraso. Oremos!

O presidente do Sindicato Rural, Rubens Áureo recebendo o chefe de Gabine-
te da Secretaria de Estado da Agricultura, Rodrigo Fernandes. Acompanham 
José Geraldo Viana e Jefferson Gonçalves (IMA), Saulo Tiago e Diego Fernandes 
(SEAPA-MG).

No Podcast Encontro Marcado, disponível no YouTube o Desem-
bargador Doorgal Andrada aborda os 80 anos do Manifesto dos 
Mineiros.





Prédio da Fundação Porphyria e José Máxi-
mo Magalhães no centro de Barbacena.

Dona Luzia Vidigal, há 25 anos 
fazendo enxovais com as ami-

gas para doações. 

As amigas da Ofi cina dos Enxovais 
em recente encontro. Silvana, Cláu-
dia, Alcione, Neuza e Maria Guiomar. 
Juntas fazendo mais pelo próximo.

Prédio da Fundação Porphyria e José Máxi-
mo Magalhães no centro de Barbacena.

Dona Luzia Vidigal, há 25 anos 
fazendo enxovais com as ami-

gas para doações. 

As amigas da Ofi cina dos Enxovais 
em recente encontro. Silvana, Cláu-
dia, Alcione, Neuza e Maria Guiomar. 
Juntas fazendo mais pelo próximo.

Fundação Porphyria 
e José Máximo de 
Magalhães!

Natal Luz em 
Barbacena!

Por falar em Natal...

“JANJATUR” 

SKIMONI

O Bazar Solidário…

A Ofi cina de Enxovais de um grupo de amigas de 
Barbacena realizou seu bazar anual na Fundação 
Porphyria, nos dias 29 e 30, onde a renda foi toda 
destinada para a manutenção de enxovais de ges-
tantes carentes. O trabalho voluntário desta turma 
é muito bonito e já completa 3 décadas trabalhando 
para quem precisa de fato. Hoje, já superadas as di-
fi culdades iniciais e o grupo com maior visibilidade, 
assumiu um compromisso com a Santa Casa de Mi-
sericórdia, onde entregam 10 enxovais por mês para 
a doação. Além, é claro, de socorrerem fortuitamen-
te às outras gestantes necessitadas, que chegam ao 
conhecimento delas. Os enxovais feitos com todo o 
amor são sempre acompanhados de kits de higiene 
para as mães e seus bebês, onde são incluídos, sa-
bonetes, absorventes, desodorante e fraldas descar-
táveis e etc. No tão esperado bazar anual, encontra-
mos trabalhos artesanais muito bonitos com preços 
acessíveis e arte inegável! Parabéns para elas e que 
no próximo ano elas possam cumprir cada vez me-
lhor suas missões.

Nunca fi quei tão orgulhosa 
de Barbacena quanto agora, 
ao passar pelo centro de nos-
sa cidade à noite, vendo por 
todos os lados luzes, enfei-
tes, crianças e famílias intei-
ras curtindo o Natal! Parece 
que o espírito do Natal, que 
estava meio escondido, veio 
à tona, deixando todos com 
saudades da infância. Pal-
mas merecidas para o pre-
feito, que mesmo deixando 
de fazer muita coisa, soube 
fechar o ano encantando a 
todos.

Os moradores de Nova York e todos os seus visitantes, no último dia 27, foram surpreendidos na Times Square, 
quando seus famosos outdoors exibiram um tributo grandioso à verdadeira razão do Natal: JESUS CRISTO. 
Tudo isso com muita música e frio de 3 graus. Parabéns para a igreja que conseguiu apagar as marcas globais 
e exibir em todas as telas do Time Square a mensagem que ilumina o mundo e que é a parte central do Natal: 
Jesus Cristo. Para quem tem fé, como eu, acho que o mundo vai começar a se curvar diante Dele. Queria muito 
ter estado lá nesse momento! As imagens exibidas nos outdoors, foram de tirar o fôlego.

O presidente LULA está voando literalmente a passos largos com sua vice-presidente para alcançar a marca 
histórica de viagens internacionais no seu primeiro ano do terceiro mandato. Segundo o Google o nobre man-
datário e sua nem sempre ilustre comitiva já visitou 19 países nos primeiros oito meses de (des)governo, tendo 
gasto algo em torno de 775 milhões de reais, considerando os gastos apenas com diárias e passagens.
A boa notícia, de acordo com a criatividade dos brasileiros através de memes nas redes sociais, ele já marcou 
viagem para visitar o Brasil. O único problema é que LULA não tem visto para andar pelas ruas do país!

Marca que foi tradicional de sorvetes e picolés em Barbacena durante décadas, em 
breve estará de volta, em um novo endereço, bem no centro de Barbacena. A sorveteria 
estará localizada numa das lojas dentro do Posto Shell na rua José Bonifácio. Quem não 
se lembra dos sorvetes de frutas como coco, abacaxi, limão, morango e muitos outros 
sabores, que faziam valer a pena irmos até o antigo Hospital Maternidade.

Que as amigas da Ofi cina de Enxovais promoveram na semana passada, na Funda-
ção Porphyria, me deu a oportunidade de voltar ao prédio e admirar os novos espaços 
criados, a recuperação dos antigos móveis (que são belíssimos), o valioso acervo da 
biblioteca e toda a restauração que o prédio passou recentemente. Gente, vale a pena 
uma visita!

“Temos que acordar todos os dias dispostos a brilhar, mesmo estando exaustos com as ad-
versidades do dia a dia. Nossa luz motiva outros tantos que precisam clarear”.





Moradora do bairro Vista Alegre reclama de falta de 
iluminação pública

A reportagem 
da 93 FM esteve 
na R. Tibagi Flis-
ch, n° 46, no bair-
ro Vista Alegre. 
Lá, encontramos a 
dona de casa, Elie-
te Martins, viúva e 
mãe de três fi lhos. 
Enquanto a cidade 
está toda iluminada 
para o Natal, nem 
a rua nem a casa 
de Eliete têm luz e 
ela espera por pro-
vidências do poder 
público.

“Eu estou pre-
cisando de poste na 
minha rua há mais 
de quatro anos, por-
que eu não consigo 
a liberação da Pre-
feitura. Inclusive, 
colocam em outros 
locais do bairro, 
mas na minha rua 

A juventude da 
Arquidiocese de 
Mariana vai come-
morar o primeiro 
ano da beatifi cação 
de Isabel Cristina 
com uma Peregri-
nação. O evento vai 
acontecer no do-
mingo (10), no San-
tuário da Piedade, 
em Barbacena.

A programação 
começa às 8h com 
a acolhida no San-
tuário. Em seguida, 
às 10h, Dom José 
Eudes vai celebrar 
uma missa e, após 

GERAL

Concessão. A previsão é que o leilão aconteça em fevereiro. Estão previstos mais de R$ 9 bilhões de investimentos ao longo dos 30 anos 
de concessão.

A Agência Na-
cional de Trans-
portes Terrestres 
(ANTT) aprovou 
o edital para o 
projeto de conces-
são da BR-040/
MG, que abran-
ge o trecho entre 
Belo Horizonte e 
Juiz de Fora, tota-
lizando 232 km de 
extensão. Os do-
cumentos relativos 
ao projeto foram 
aprovados com 
ressalva na Reu-
nião da Diretoria 
desta quinta-feira 
(23), levando à ne-
cessidade de rea-
justes na proposta, 
que deve ser publi-
cada nas próximas 
semanas no Diário 
Ofi cial da União 
(DOU). A previ-
são é que o leilão 
aconteça em feve-
reiro. Estão previs-
tos mais de R$ 9 
bilhões de investi-

Edital da BR-040, entre BH e Juiz de Fora, é 
aprovado e será lançado em breve, diz ANTT

mentos ao longo dos 
30 anos de concessão.

A aprovação do 
edital marca a solução 
para o trecho que atu-
almente está em pro-
cesso de relicitação 
sob administração da 
Via 040, responsável 
apenas pela manuten-
ção e operação essen-
cial da rodovia. “Com 
essa nova licitação, 
será possível retomar 
os investimentos na 
BR-040, uma estrada 
fundamental para o 
desenvolvimento de 
Minas Gerais e do Rio 
de Janeiro. Podemos 
adiantar que estão 
previstas duplicações 
e correções de traça-
do, visando garantir 
um tráfego mais efi -
ciente e a segurança 
de quem circula pelos 
trechos”, ressalta o 
diretor da ANTT Gui-
lherme Sampaio.

Anter iormente , 
a proposta de reli-

Beatifi cação de Isabel 
Cristina será comemorada 
com Peregrinação Jovem 
no domingo (10)

citação da BR-040 
abrangia o trecho en-
tre Belo Horizonte e 
Rio de Janeiro (RJ). 
No entanto, por de-
cisão do Ministério 
dos Transportes, o 
projeto foi alterado 
após novos estudos, 
com a divisão em dois 
trechos: de Belo Hori-
zonte a Juiz de Fora e 
de Juiz de Fora ao Rio 
de Janeiro. Essa mo-
difi cação atende ao 
interesse público, per-
mitindo a antecipação 
da execução de obras 
em ambos os trechos 
e ampliando a partici-
pação na licitação.

Entre as melho-
rias previstas para 
o trecho da BR-040 
entre Belo Horizonte 
e Juiz de Fora estão a 
duplicação de quase 
164 km de rodovias, a 
implantação de 42 km 
de faixas adicionais, 
mais de 15 km de vias 
marginais, mais de 

não. Eu gostaria de 
saber da Prefeitura, o 
porquê de em vários 
locais serem colocados 
postes e eu não ter res-
posta para o local que 
eu estou precisando há 
mais de quatro anos”, 
exclama Eliete

Segundo ela, além 
da falta de luz, também 

14 km de rodovias e 
outras melhorias para 
otimizar o tráfego. Os 
detalhes do projeto 
serão totalmente co-
nhecidos após ajustes 
do edital e publicação 
no Diário Ofi cial da 
União (DOU).

Também, por se 
tratar de uma via em 
fase de relicitação, o 
edital do projeto pre-

vê a transição opera-
cional entre a opera-
dora atual, Via 040, 
e a futura ganhadora 
do certame. Para isso, 
a nova concessioná-
ria deverá apresentar 
um plano de transi-
ção. “Isso visa evitar 
descontinuidades na 
prestação do serviço, 
assegurando a conti-
nuidade operacional 

e permitindo investi-
mentos mais robus-
tos na rodovia, que é 
uma rota signifi cativa 
para o transporte de 
produtos agrícolas, 
pecuários, minerais e 
industriais”, destaca 
o superintendente de 
concessão, Marcelo 
Fonseca.

Com informações 
da ANTT

a celebração, haverá 
animação e terço com 
meditação da vida da 
Beata Isabel Cristina, 
na praça em frente ao 
Santuário.

Ao meio-dia será 
feito um almoço, mas, 
para participar, é pre-
ciso pagar uma taxa no 
valor de R$ 20. Após 
a refeição, acontece 
uma visita à igreja e 
ao memorial da Beata, 
que fi ca anexo ao San-
tuário.

Com informações 
da Paróquia de N. Sra. 
da Piedade

há falta de água e até de 
limpeza pública. “Não 
tem condições de mo-
rar sem luz em um lo-
cal deserto. E assim, o 
IPTU chega. Todo ano 
o IPTU chega, mesmo 
sem luz, sem os postes, 
sem água, sem a limpe-
za. Eu preciso da luz na 
rua. Dizem que tem luz 

para todos né, mas 
para mim não tem”, 
afi rma. 

Em algumas 
ruas do bairro Vista 
Alegre já foram pro-
videnciados os pos-
tes para nova ilumi-
nação, mas, na casa 
de dona Eliete, até 
agora, nada foi feito.
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O concurso “Ilu-
minar” acontece em 
Alfredo Vasconce-
los neste mês e vai 
premiar as duas me-
lhores decorações 
natalinas da cidade. 
As inscrições vão até 
esta sexta-feira (08) 
e o resultado será di-
vulgado no dia 13 de 
dezembro, por meio 
das redes sociais da 
Prefeitura. 

A premiação para 
o 1° e 2° colocado 
acontece no dia 15 
de dezembro e o 
concurso vai avaliar 

O Sindicomércio 
Barbacena divulgou 
os horários das lojas 
da cidade para o Natal 
e para o Ano Novo. O 
horário especial co-
meça nesta sexta-feira 
(08), feriado de Nossa 
Senhora da Imaculada 
Conceição, e segue 
até o dia 2 de janeiro.

Nesta sexta, as 
lojas vão abrir nor-
malmente, das 9h às 

Neste mês, Bar-
bacena vai receber 
ações da campanha 
Dezembro Ver-
melho, que marca 
o mês da sensibi-
lização e combate 
ao HIV. Por isso o 
Centro de Testagem 
e Aconselhamen-
to (CTA/SAE) vai 

A Paróquia da Pe-
nha está realizando 
uma campanha para 
arrecadação de caixas 
de bombom da mar-
ca Garoto. A ação 
natalina vai distribuir 

GERAL

Convocação. Lembrando que o mecanismo de convocação é uma forma de avaliar a efi ciência do sistema de mobilização das Forças 
Armadas.

Todos os reser-
vistas licenciados 
nos últimos cin-
co anos devem se 
apresentar para o 
Exercício de Apre-
sentação da Reserva 
(EXAR). A convo-
cação é para atuali-
zar as informações 
cadastrais dos jo-
vens que prestaram 
serviço militar e é 
feita anualmente.

Com isso, os 
reservistas devem 
se apresentar entre 

Reservistas são convocados a se 
apresentar na Junta de Serviço Militar

9 e 16 de dezembro na 
Junta de Serviço Mili-
tar mais próxima. Em 
Barbacena, o endereço 
é Rua Teobaldo Tolen-
dal, nº 55 A, no Centro.

Para os reservistas 
que farão sua quinta 
apresentação, é ne-
cessário comparecer 
presencialmente na 
Junta de Serviço Mili-
tar. Porém, nas quatro 
primeiras apresenta-
ções, é possível fazer o 
procedimento pela in-
ternet, no site exarnet.

Concurso para premiar melhores 
decorações natalinas acontece em 
Alfredo Vasconcelos

Foram divulgados os horários do 
comércio para o Natal e Ano Novo

Barbacena dá início à campanha 
Dezembro Vermelho

Paróquia da Penha promove 
campanha para arrecadação de 
caixas de bombom

casas tanto da área urba-
na quanto da zona rural, 
baseado nos seguintes 
critérios: iluminação, 
espírito natalino, beleza, 
criatividade e originali-
dade. 

Vale lembrar que 
podem participar do con-
curso somente as decora-

os chocolates na creche 
São Paulo da Cruz e as 
doações podem ser en-
tregues até o dia 15 de 
dezembro, em dois pon-
tos: na Matriz N. Sra. da 
Penha, na Praça N. Sra. 

ções que sejam visíveis 
da rua. Para mais infor-
mações, é preciso entrar 
em contato com a Casa 
da Cultura de Alfredo 
Vasconcelos. O telefo-
ne é 3367-1568.

Com informações 
da Prefeitura de Alfredo 
Vasconcelos

da Penha, n°158, ou na 
creche São Paulo da 
Cruz, na R. São Paulo 
da Cruz, n°5, no bairro 
Ipanema.

Com informações 
da Paróquia da Penha

eb.mil.br. Nesse caso, 
o prazo é maior e vai 
de 1º de dezembro a 31 
de janeiro.

Lembrando que o 
mecanismo de convo-
cação é uma forma de 
avaliar a efi ciência do 
sistema de mobilização 
das Forças Armadas. 
Em caso de dúvidas, é 
possível entrar em con-
tato pelo telefone (32) 
3198-0924.

Com informações 
da Prefeitura de Bar-
bacena

18h. No sábado (09), não 
vai haver alteração no 
horário. Já de segunda 
(11) a sexta (15), o horá-
rio de funcionamento do 
comércio será das 9h às 
20h. 

Entre sábado (16) e o 
dia 23 de dezembro o ho-
rário será das 9h às 21h. 
Porém, no domingo dia 
17 de dezembro, o fun-
cionamento é opcional, 
enquanto na véspera de 

Natal, domingo dia 24 
de dezembro, o fun-
cionamento é das 9h 
às 17h. No dia 26 de 
dezembro, uma terça-
-feira, o comércio fun-
ciona das 12h às 18h. 
Esse é o mesmo horário 
de funcionamento no 
dia 2 de janeiro. Porém, 
entre os dias  27 e 31 de 
dezembro o horário de 
funcionamento será o 
convencional.

funcionar em horário 
estendido, até às 20h, 
para oferta de testes 
rápidos. 

As ações entre os 
dias 11 e 15 de dezem-
bro serão voltadas para 
a população trans. Se-
rão oferecidas orienta-
ções sobre as Infecções 
Sexualmente Trans-

missíveis (ISTs),  tes-
tes e encaminhamen-
tos para o ambulatório 
trans do Hospital Edu-
ardo de Menezes, em 
Belo Horizonte. Já no 
dia 16 de dezembro, 
serão oferecidos auto-
testes para populações 
chave com o CTA iti-
nerante.
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POLÍCIA

A c o n t e c e u 
nesta terça-feira 
(05) o julgamento 
do vendedor Vic-
tor Alves da Silva, 
de 22 anos. No 
julgamento, que 
começou às 9h e 
terminou por volta 
das 17h30, o réu 
foi condenado a 
14 anos de prisão 
pelo assassinato 
de um homem no 

Justiça condena homem a 14 anos de 
prisão por assassinato

Polícia Militar 
encontra drogas em 
condomínio do bairro 
Grogotó

Jovem mata padrasto a pauladas no Santa 
Efi gênia e é preso

Foragido oferece propina a policiais e acaba 
preso no Grogotó

Pessoas tentam impedir roubo no Pontilhão e 
são ameaçadas com arma

dia 10 de outubro de 
2022, no bairro Nova 
Cidade.

A juíza Dra. Kari-
ne Loyola, da 3ª Vara 
Crime da Comarca 
de Barbacena, deter-
minou que, inicial-
mente, a pena deve 
ser cumprida em re-
gime fechado. Além 
disso, a magistrada 
manteve a prisão pre-
ventiva de Victor.

Condenação. O réu foi condenado a 14 anos de prisão pelo assassinato de um homem no dia 10 de outubro de 2022, no bairro Nova 
Cidade.

A Polícia Mili-
tar encontrou uma 
barra e nove buchas 
de maconha na últi-
ma sexta (1º) em um 
condomínio no bairro 
Grogotó. Os militares 
foram até o local após 
receberem informa-
ções de que acontecia 
tráfico de drogas lá.

Quando os mili-
tares chegaram, dois 
indivíduos fugiram, 

A Polícia Militar 
prendeu um jovem 
de 25 anos de idade 
que teria matado seu 
padrasto a pauladas 
no bairro Santa Efi -
gênia. O crime acon-
teceu na madrugada 
de sábado (02) para 
domingo (03).

A mãe do jo-
vem, uma mulher 
de 46 anos, contou 
à Polícia Militar que 
seu marido a agrediu 
com um soco no ros-
to. Ao chegar e ver a 

Na noite de se-
gunda-feira (04), um 
homem foragido da 
justiça, de 34 anos, 
foi preso no bair-
ro Grogotó. Ele foi 
abordado durante 
um patrulhando da 

Um comércio 
no bairro Pontilhão 
foi assaltado na tarde 
de quarta-feira (06), 
em Barbacena. Um 
homem ameaçou a 
dona do estabeleci-
mento e um cliente 
com uma arma de 
fogo. 

mas os policiais conse-
guiram abordar um sus-
peito de 17 anos. Com 
ele, nada de ilícito foi 
encontrado, mas a PM 
encontrou as drogas em 
sua residência. O adoles-
cente disse que os entor-
pecentes eram do segun-
do indivíduo, morador do 
mesmo condomínio, mas 
ele não foi localizado.

Com informações da 
Assessoria da PMMG

mãe com o rosto incha-
do, o rapaz pegou um 
pedaço de madeira, foi 
até o padrasto e deu três 
pauladas em sua cabeça.

Segundo o jovem, 
ele fi cou revoltado com 
a situação da mãe. Ele 
disse à polícia que estava 
muito nervoso por ver 
sua mãe machucada e 
foi tomado pela raiva. O 
rapaz contou ainda que 
a mãe sofria agressões 
há mais tempo e teste-
munhas confi rmaram 
que ela vinha sofrendo 

PM pelo local, porque 
os policiais perceberam 
que ele simulou que es-
tava embriagado ao ver 
a polícia.

Durante a aborda-
gem, o homem disse um 
nome falso para os poli-

Segundo informa-
ções da Polícia Militar, 
o criminoso invadiu o 
comércio e obrigou a 
proprietária a abrir a 
porta que dá acesso à 
parte privativa aos fun-
cionários. Ele trancou 
a mulher e um cliente 
dentro do banheiro. 

A condenação 
foi por 4 votos a 1 
pela autoria do cri-
me. Além disso, foi 
reconhecida a qua-
lifi cadora do motivo 
torpe. Isso porque 
o assassinato acon-
teceu devido a uma 
dívida de drogas no 
valor de R$ 100.

Segundo relata-
do na acusação, no 
dia do assassinato, 

o réu foi até a casa 
do irmão da vítima 
exigindo o pagamen-
to. Ele teria dado o 
prazo de até a tarde 
daquele dia para que 
o homem pagasse a 
dívida e o ameaçou 
apontando para uma 
arma.

Ainda de acordo 
com o documento, 
ao sair do local, o 
acusado encontrou a 

vítima e cobrou dele 
a dívida de drogas. 
Foi então que os dois 
entraram em luta cor-
poral. Em seguida, 
o réu teria buscado 
uma arma de fogo e 
disparado duas vezes 
contra a vítima.

Com o resulta-
do do julgamento, 
a defesa do réu, co-
mandada pelos advo-
gados Rafael Alves 

Bertolusci e Marcelo 
Chaves, vai entrar 
com os recursos de 
ape lação .Também 
será dada entrada em 
um habeas corpus 
para tentar que ele 
recorra em liberdade. 
Além disso, durante 
a audiência, houve a 
ocorrência de um fal-
so testemunho, que 
será julgado poste-
riormente.

agressões por anos e que 
o marido era agressivo.

O Corpo de Bom-
beiros foi acionado para 
socorrer o homem, mas 
os ferimentos foram fa-
tais. Dada esta situação 
o jovem de 25 anos foi 

preso e encaminha-
do para a Delegacia 
de Polícia Civil. Ele 
disse estar arrependi-
do de ter cometido o 
crime.

Com informações 
da PMMG

ciais, mas, como ele era 
conhecido pela guarni-
ção, foi possível verifi car 
que havia um mandado 
de prisão contra ele. En-
tão, com o objetivo de 
escapar da prisão, o ho-
mem ofereceu R$ 10 mil 

Enquanto o crimi-
noso pegava o dinheiro 
no caixa, um segundo 
homem, que estava em 
uma motocicleta, entrou 
no local para chamar o 
comparsa. No momento 
em que os dois crimi-
nosos deixavam o es-
tabelecimento, pessoas 

aos militares. Devido 
aos fatos, o homem 
foi preso e levado até 
a Delegacia de Polícia 
Civil.

Com informa-
ções da Assessoria da 
PMMG

que estavam no local 
ameaçaram partir 
para cima dos autores 
e um deles efetuou 
três disparos com a 
arma de fogo para o 
alto. A Polícia Militar 
segue em busca pelos 
autores, que fugiram 
na motocicleta.
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SAIBA MAIS SOBRE
O PROGRAMA E 
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Faça um curso superior, faça

 O momento é

AGORA!


